

# Décès de Soeur Emmanuelle

Née Madeleine Cinquin le 16 novembre 1908 à Bruxelles c'est à quelques semaines de son centième anniversaire que Soeur Emmanuelle a rendu son dernier souffle sur cette terre.

A 20 ans elle rentre au couvent et après des études de sciences philosophiques et religieuses, elle prononce ses vœux de religieuse dans la congrégation Notre- dame de Sion et devient Soeur Emmanuelle à 23 ans

Elle enseigne alors en Turquie, Tunisie puis Alexandrie où elle s'attache beaucoup à l'Egypte. A l'âge de la retraite, elle décide, par esprit de révolte, de partager la vie des plus pauvres, les chiffonniers du Caire, vivant au sein même de leur habitat.

Elle fonde l'association Soeur Emmanuelle en 1980 afin de professionnaliser ses actions et assurer sa relève.

Depuis 1993 Soeur Emmanuelle avait rejoint une maison de retraite dans le Var, elle y rejoint le Père ce 20 octobre 2008.

[Actualité rédigée par Tekiro]

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 20 octobre 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8866-deces-soeur-emmanuelle.html>